



Habrà Tren Maya; no proceden amparos: AMLO



▲ De gira por el sureste para supervisar las obras del Tren Maya, el Presidente anunció que "con absoluto apego a la legalidad, paciencia y el apoyo de la gente reiniciamos los trabajos del tramo Cancún-Tulum al no proceder los amparos en lo jurídico, ambiental y social". Entrevistado en Chetumal, aseguró que en lo que resta de su gobierno "nos va a ir mejor a todos". Foto *La Jornada*

"Habrà Tren Maya", tuitea AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó ayer que "habrà Tren Maya", pues se han retomado las obras de construcción en el Tramo 5 del proyecto.

"Con absoluto apego a la

legalidad, paciencia y el apoyo de la gente reiniciamos los trabajos del tramo Cancún-Tulum", dijo el mandatario en redes sociales.

"No procedieron los amparos en lo jurídico, en lo am-

biental ni en lo social. Habrà Tren Maya", afirmó desde Quintana Roo, donde se encuentra de gira para supervisar las obras del proyecto ferroviario.

Arturo Sánchez Jiménez